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Как сообщалось ранее, Президент Республики Узбекистан Ислам Каримов

реформ
для

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  

П р е з и д е н т а  Р е с п у б л и к и  У з б е к и с т а н

О подготовке и проведении
Международного 

музыкального фестиваля 
“Шарк тароналари”

Поездка главы государства на
чалась с Сариасийского района. 
Хлеборобы района собрали 9.833 
тонны качественного зерна и 
16 июня выполнили годовое до
говорное обязательство. Прези
дент искренне поздравил зерно- 
водов, всех земледельцев района 
с трудовой победой.

Глава государства побывал в 
ширкатных хозяйствах имени 
Г. Хидирова, Ахунбабаева. Бесе
довал с фермерами, арендатора
ми, членами семейного подряда. 
Большое внимание уделялось воп
росам повышения культуры зем
леделия, благосостояния дехкан, 
стимулирования тружеников сель
ского хозяйства, создания широ
ких возможностей для фермерс
кого движения.

Ислам Каримов посетил детс
кий спортивный комплекс района, 
ознакомился с созданными для 
молодежи условиями.

Глава государства побывал в 
военной части, поинтересовался 
организацией занятий по военной 
подготовке, процессом учебы, ус
ловиями для военнослужащих! Он 
дал соответствующим руководите
лям конкретные задания и реко
мендации по затронутым вопро
сам.

Президент побывал также на 
таможенном посту Хайратон. Ког
да речь идет о независимости 
страны, мирной жизни людей, 
прежде всего имеется в виду не
обходимость беречь как зеницу ока 
неприкосновенность границ, ведь 
именно отсюда начинается Роди
на, сказал Ислам Каримов.

Вечером того же дня Президент 
прибыл в Кашкадарьинскую об
ласть.

Кашкадарьинская область явля
ется одним из регионов страны, 
где успешно развивается как ин
дустриальная, так и аграрная сфе
ра. Заметны достижения в сельс
ком хозяйстве. Процветание лю
бого края зависит прежде всего от 
трудолюбия и умения проживаю
щих здесь людей, от их стремле
ния к созиданию. В конечном ито
ге все это служит повышению бла
госостояния народа. И в этом от
ношении в Кашкадарье осуществ
ляется определенная работа.

Как известно, Карши готовит
ся к своему 2700-летнему юбилею, 
в связи с чем проводится боль
шая подготовительная работа.

Президент Узбекистана Ислам 
Каримов посетил строящийся в 
Карши новый городской рынок. 
Есть такая пословица: “Если хо
чешь узнать о достатке народа, то 
побывай на базаре”. В этих сло
вах заложен глубокий смысл. Пре
зидент Узбекистана подчеркнул 
важность возведения этого объек
та. Вместе с тем он говорил и о 
том, что любое строительство дол
жно осуществляться на основе 
тщательно продуманного плана. 
Говорят “семь раз отмерь, один 
раз отрежь”. Большое значение 
имеет выбор места возведения 
рынка, то, насколько он может 
быть многолюдным и соотбетству- 
ет общему архитектурному ансам
блю города. Особое внимание гла
ва государства уделил вопросам 
соблюдения правил рыночной тор
говли, самой культуре торговли. 
Были даны указания руководите
лю области и строителям.

Ислам Каримов посетил еще 
один объект в центре города — 
летний парк для детей. В беседе 
с отдыхавшими здесь детьми и 
родителями Президент поинтере
совался условиями жизни, волну
ющими людей проблемами, их 
мнением относительно осуществ
ляемой в области работы. Все, 
что делается сегодня, отметил он, 
направлено на повышение уровня 
жизни не только нынешнего, но и 
будущих поколений.

Эта тема была ключевой и на 
встрече с активом области. Пре
зидент подробно остановился на 
осуществляемых в области ре
формах в социально-экономичес
кой сфере, достижениях и про
блемах, которые ожидают своего 
решения. Кашкадарья остается 
одним из основных поставщиков 
зерна и хлопка.

Руководитель Узбекистана по
бывал в ширкатном хозяйстве 
“Бешкент” Каршинского района. 
Ежегодно это хозяйство добива
ется хороших результатов, соот
ветственно высоки и прибыли. 
Ислам Каримов подчеркнул необ
ходимость дальнейшего развития

фермерского движения. Успехи 
очевидны и сегодня. Фермер 
прежде всего — собственник зем
ли. Ему известно, для чего и кого 
он трудится. В Кашкадарье эти 
слова нашли свое практическое 
воплощение. Фермерами облас
ти большая прибыль была полу
чена от хлопководства. Они все
гда в числе первых выполняют 
договорные обязательства. Пре
зидент дал высокую оценку фер
мерскому движению и выделил те 
качества, которыми должен обла
дать каждый фермер.

К фермерству надо готовиться, 
сказал Ислам Каримов. Это каса
ется не только социальной, орга
низационной или материальной 
сторон. Прежде всего у человека 
должны поменяться мировоззре
ние, философия жизни. Он всесто
ронне должен соответствовать ны
нешним условиям. Только тогда 
поддержка государства и прини
маемые меры дадут ожидаемые

результаты. Инициатива и стрем
ление. Без них фермер может 
стать иждивенцем. Иждивенец и 
фермер — понятия совершенно 
несовместимые. Будешь кормить 
землю, и земля прокормит тебя.

В фермерском хозяйстве Ков- 
миддина Расулова и Каршинском 
районе в первые годы его созда
ния урожайность составляла все
го 15 — 17 центнеров зерна с гек
тара. Сегодня этот показатель до
стиг 70 центнеров. Руководитель 
страны побывал в этом зерновод
ческом хозяйстве, где продолжа
ется сбор урожая, поинтересовал
ся сегодняшними заботами дех
кан. Обсуждались сорта зерновых, 
эффективность техники, условия 
труда, а также другие насущные 
вопросы.

Достойные условия, по мнению 
Президента, являются важным 
фактором успеха. А главное — это 
мир и стабильность. Вопросы 
мира и благополучия являлись

одной из основных тем при обще
нии с людьми. В частности, ак
центируя внимание на сложных 
процессах, происходящих в раз
ных точках мира, Президент под
черкнул, что прагматизм, дально
видность и невмешательство во 
внутренние дела других госу
дарств и впредь останутся при
оритетными во внешней полити
ке Узбекистана.

В ходе поездки по южным об
ластям республики Президент от
мечал, что объективная и точная 
оценка проходящих процессов и 
событий в стране и мире сегодня 
как никогда имеет важное значе
ние. Здравомыслие, сплоченность 
и труд позволят преодолеть лю
бые трудности, обеспечат процве
тание страны. Эта мысль неоднок
ратно высказывалась на встречах 
в Сурхандарье и Кашкадарье.

УзА.
Фото Фархода КУРБОНБОЕВд!

УзА

Традиционный Международ
ный музыкальный фестиваль 
“Шарк тароналари”, проводимый 
с 1997 года в городе Самаркан
де, за короткий срок занял дос
тойное место в мире среди пре
стижных музыкальных форумов. 
Ярким тому доказательством яв
ляются возрастающие интерес и 
внимание многих государств, 
международных организаций 
культуры, известных всему миру 
деятелей искусств к этому фес
тивалю, расширение рядов 
стран-участниц.

Необходимо отметить, что му
зыкальный фестиваль “Шарк та
роналари”, основной целью ко
торого являются призыв людей 
к красоте, изяществу и благо
родству, сохранение и развитие 
уникального музыкального на
следия и традиций народов 
мира, посредством искусства 
служит сближению на пути к еди
ным целям наций и народностей 
с различными языками, культу
рой и национальными ценнос
тями, повышению авторитета Уз
бекистана в мире.

В нынешнее неспокойное и 
сложное время возрастают роль 
и значение фестиваля в преодо
лении различных проявлений 
вражды и жестокости через 
просветительство, обогащении 
духовности народа, его много
векового музыкального насле
дия.

В связи с этим и в целях 
организованного на высоком 
идейно-художественном уровне 
проведения 5-го Международно
го музыкального фестиваля 
“Шарк тароналари” 25 — 30 ав
густа 2005 года на площади Ре- 
гистан города Самарканда:

1. Утвердить состав организа
ционного комитета по подготов
ке и проведению Международ
ного музыкального фестиваля 
“Шарк тароналари” — согласно 
приложению № 1, состав твор
ческой группы по подготовке ху
дожественных программ на тор
жественное открытие и закрытие 
фестиваля — согласно приложе
нию № 2.

2. Организационному комите
ту в десятидневный срок разра

ботать план подготовки и про
ведения фестиваля, художе
ственные сценарии торжествен
ного открытия и закрытия фору
ма, а также других, связанных с 
его проведением, мероприятий.

3. При подготовке к фестива
лю и разработке сценариев ху
дожественных программ обра
тить особое внимание на:

— отображение сути и значе
ния того, что музыка Востока — 
неотъемлемая часть восточной 
цивилизации и культуры, бес
ценное творение человеческого 
разума;

— художественное воплоще
ние идеи взаимосближения раз
личных наций и народностей по
средством музыкального искус
ства;

— прославление дружбы, 
братства и сотрудничества меж
ду народами, высоких человечес
ких качеств;

— широкую демонстрацию 
роли и значения нашей страны, 
в частности города Самарканда, 
в мировой истории, огромного 
вклада в развитие общечелове
ческой культуры, нашего богато
го музыкального наследия;

— утверждение в сердцах мо
лодого поколения чувства люб
ви и веры в искусство;

— яркое отображение класси
ческого восточного музыкально
го искусства как действенного 
средства воспитания людей в 
духе гуманизма и благородства, 
духовной борьбы против зла.

4. Министерству юстиции 
Республики Узбекистан совмес
тно с заинтересованными мини
стерствами и ведомствами в 
месячный срок представить в 
Кабинет Министров предложе
ния о внесении изменений и до
полнений в законодательные 
акты, вытекающие изданного по
становления.

5. Контроль за исполнением 
настоящего постановления воз
ложить на Премьер-министра 
Ш. Мирзиёева.

Президент 
Республики Узбекистан

И. КАРИМОВ
гор, Ташкент,
15 июня 2005 г.

• м е :
РЕФОРМ

В опубликованных на днях указах Президента Узбекистана Ислама Каримова “О мерах 
по ускорению реализации приоритетных направлений в сфере углубления рыночных реформ 
и дальнейшей либерализации экономики" и "О мерах по дальнейшему совершенствованию 

системы правовой защиты субъектов предпринимательства" соответствующим 
государственным органам даны конкретные поручения по их реальному исполнению, 

разработке предложений по практическому применению положений принятых документов. 
Министр юстиции Республики Узбекистан Буритош МУСТАФАЕВ рассказал корреспонденту

УзА, как министерство будет участвовать в этой работе:

дународным стандартам. Это имеет 
очень важное значение, потому что наша 
страна с каждым годом расширяет мас
штабы международного сотрудничества 
в самых различных сферах, в том числе 
экономической.

По указу, касающемуся системы пра
вовой защиты субъектов предпринима
тельства, нашему министерству вмес
те с другими государственными орга-

У П Р О Щ Е Н И Е  Р А Д И  

С Т И М У Л И Р О В А Н И Я

— Прежде всего хочу отметить важ
ность и своевременность принятых ука
зов, которые логически вписываются в 
проводимую широкомасштабную рабо
ту по демократизации и обновлению 
общества, углублению рыночных пре
образований и дальнейшей либерали
зации экономики. Эти стратегические 
задачи были определены Президентом 
страны Исламом Каримовым в докла
де на совместном заседании Законо
дательной палаты и Сената Олий Маж
лиса, в речи на совещании с участи
ем нового состава Кабинета Министров 
Республики Узбекистан.

Достичь поставленных целей невоз
можно без полноценной законодатель
ной базы. Поэтому не случайно сейчас 
наступает время, когда необходимо уси
лить законотворческую деятельность, 
чтобы поступательное движение наше
го общества вперед имело под собой 
прочный законодательный фундамент.

Практика показывает эффективность 
осуществляемых в стране реформ, от
личительные черты которых — резуль
тативность, поэтапность и последова
тельность.

Одна из основных задач нашего ми
нистерства — обеспечить проведение 
единой государственной политики в 
области законотворчества и право
применительной практики. Исходя из 
этого на министерство возложены 
большие полномочия, В частности, мы 
проводим правовую экспертизу всех 
без исключения проектов нормативно

правовых актов. Это прежде всего за
коны, указы, постановления и реше
ния Президента, правительства, а так
же ведомственные нормативные акты. 
Проводим мониторинг за их исполне
нием, имея при этом определенные 
рычаги воздействия к тем, кто не со
блюдает или не выполняет требова
ния действующих нормативно-право
вых документов.

Что касается Указа “О мерах по ус
корению реализации приоритетных на
правлений в сфере углубления рыноч
ных реформ и дальнейшей либерали
зации экономики”, то нам поручено ус
тановить мониторинг за прохождением 
в установленном порядке процедуры 
согласования и внесения в органы го
сударственной власти и правитель
ство проектов законодательных и нор
мативно-правовых актов, обеспечить их 
юридическую экспертизу, а также сво
евременную регистрацию ведомствен
ных нормативных актов. Осуществлять 
также контроль за приведением мини
стерствами и ведомствами, органа
ми власти на местах своих норматив
ных актов в соответствие с принимае
мыми законами и подзаконными ак
тами.

К примеру, сейчас готовится Закон 
“Об ипотеке и ипотечном кредитова
нии жилищного строительства". Вме
сте с разработчиками Минюст осуще
ствляет его правовую экспертизу, пос
ле принятия следует мониторинг. За
тем министерства и ведомства будут

приводить в соответствие с этим за
коном свои нормативные акты, а мы 
уже контролировать этот процесс. И 
таких законов, согласно приложению 
№ 1 к указу от 14 июня, предполагает
ся в течение 2005 — 2006 годов при
нять 8. Кроме законов, намечается при
нять еще 22 указа и постановления гла
вы государства и правительства и 8 
ведомственных нормативных актов.

Далее, в приложении № 2 к указу 
есть перечень еще 40 законодательных 
и нормативно-правовых актов, кото
рые должны быть признаны утратив
шими силу, а также актов, в которые 
должны быть внесены изменения и до
полнения.

И, наконец, в приложении N8 3 к 
указу изложен перечень 23 норматив
но-правовых актов, принятых в соот
ветствии с приоритетами углубления 
рыночных реформ и дальнейшей ли
берализации экономики.

Как видите, одно перечисление 
цифр говорит о том, какая предстоит 
огромная работа. Ведь речь идет о за
конах и нормативно-правовых актах, и 
ошибки здесь недопустимы. Всесто
ронний анализ, тщательная эксперти
за, четкие процедуры согласования, 
контроль исполнения — каждый этап тре
бует взвешенного и выверенного под
хода, глубокого прочтения и осмысле
ния и даже предвидения,

При этом надо сказать, что прини
маемые законы и другие нормативные 
акты должны быть поиближены к меж

нами поручено принять действенное 
участие м выработке предложений по 
дальнейшему совершенствованию и 
упрощению процедуры рассмотрения 
дел в судах, укреплению состава и ма
териально-технической базы судов с 
учетом дополнительных категорий су
дебных дел, а также по изменениям и 
дополнениям в законодательство, вы
текающим из данного указа. Сейчас эта 
работа ведется с участием наших спе
циалистов.

Кроме того, Минюст является одним 
из разработчиков проекта Закона 
“О третейских судах", которые будут об
разовываться самими субъектами
предпринимательства и их объедине
ниями. Законопроект готов, он прошел 
все этапы согласований и вскоре бу
дет внесен на рассмотрение в Законо
дательную палату Олий Мажлиса. Вве
дение в действие этого закона и обра
зование третейских судов позволят 
снять определенную нагрузку с других 
судебных органов.

Хочу особо подчеркнуть, что созда
ние третейских судов станет еще од
ним важным шагом по дальнейшей де
мократизации общественной жизни и 
формированию гражданского обще
ства. А сами предприниматели полу
чат действенный орган, в котором бу
дет упрощенная процедура рассмотре
ния дел. Деловые люди быстрее будут 
решать свои хозяйственные споры.

Записал 
Виктор НИКОЛАЕВ.

В Указе Президента Рес
публики Узбекистан “О ме
рах по ускорению реализа
ции приоритетных направле
ний в сфере углубления ры
ночных реформ и дальней
шей либерализации эконо
мики" среди законодатель
ных и нормативно-правовых 
актов, подлежащих утверж
дению на уровне государ
ственной власти, правитель
ства Республики Узбекистан, 
министерств и ведомств, 
обеспечивающих на систем
ной основе реализацию ос
новных приоритетов по 
дальнейшему углублению 
экономических реформ и ли
берализации экономики, есть 
и Налоговый кодекс в новой 
редакции. Только в после
дние два года в налоговое за
конодательство внесено бо
лее сотни изменений и до
полнений. На совместном за
седании Законодательной 
палаты и Сената Олий Маж
лиса Президент страны отме
тил, что чрезвычайно важно 
выработать проверенные 
практикой принципы, подхо
ды взимания налогов, исполь
зовать передовой опыт дру
гих стран. Надо добиться, что
бы система налогообложения 
носила не только и не столько 
фискальный, а прежде всего 
стимулирующий характер.

Обсуждая данный указ, а 
также постановление Прези
дента "О совершенствовании 
системы отчетности, пред
ставляемой субъектами 
предпринимательства, и уси
лении ответственности за ее 
незаконное истребование",

специалисты предприятий 
всех форм собственности, 
предприниматели немало 
внимания уделяют именно 
системе взимания налогов и 
отчетности. О том, что, на их 
взгляд, можно усовершен
ствовать в этой системе, мы 
попросили рассказать тех, 
кто непосредственно сталки
вается с расчетами и опла
той налогов, а также отчетно
стью.

Главный бухгалтер ур
ген чского  ДП “ М атб уо т  
таркатувчи” Ойбек КУРБА
НОВ:

— Каждый месяц наше 
предприятие, как и многие 
другие, сдает отчеты в город
скую налоговую инспекцию, 
отдел статистики, территори
альные управления по демо
нополизации и развитию 
конкуренции и по делам эко
номически несостоятельных 
предприятий, а также в город
ской отдел социального обес
печения. При этом заполня
ем отчетные бланки, которые 
фактически содержат одну и 
ту же информацию, для каж
дой из этих структур отдель
но. В итоге много времени 
уходит на непродуктивную бу
мажную волокиту, тогда как 
основная работа стоит. Мож
но представить, сколько ра
бочего времени, труда и бу
маги сэкономит только то, 
что в соответствии с поста
новлением Президента с 
1 июля текущег о года микро
фирмы и малые предприятия 
будут представлять в налого
вые инспекции расчеты по 
налогам, сборам, отчислени

ям и иным обязательным пла
тежам не ежемесячно, а ежек
вартально, а статистические 
отчеты в зависимости от ви
дов отчетности — один раз 
в квартал или один раз в год. 
На мой взгляд, было бы не
плохо также разработать еди
ный упрощенный стандарт 
статистической отчетности, 
сдаваемый только в статисти
ческий отдел, а другие орга
низации могли бы уже отту
да получать интересующую их 
информацию.

Помимо отчетности, дума
ется, можно усовершенство
вать и саму систему плате
жей, Например, по единому 
социальному платежу мы пе
речисляем средства в ГНИ. 
Допустим, нашей сотруднице 
необходимо выплатить до- и 
послеродовые пособия. Мы 
извещаем об этом ГНИ, отту
да наши средства переводят
ся в отдел социального обес
печения, которому мы также 
предоставляем отчеты, а уж 
собес возвращает на наш 
счет те средства, которые мы 
изначально перечислили в 
ГНИ. До 2004 года все было 
проще. Полагаемые средства 
для пособий, пенсий и боль
ничных мы оставляли на сво
ем расчетном счету, и их вы
давали сотрудникам, а раз
ницу социального платежа пе
речисляли в ГНИ. Возврат к 
прежней платежной системе 
сэкономит время, а одна и та 
же сумма не будет дважды от
ражаться в бухгалтерской от
четности.

(Окончание на 2-й стр.)
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Жизнь показала, что только что принятые указы Президента “О  мерах по ускорению реализации 

приоритетных направлений в сфере углубления рыночных реформ и дальнейшей либерализации 
экономики" и " О  мерах по дальнейшему совершенствованию системы правовой защиты субъектов 

предпринимательства ” уже сыграли решающую роль, сработав на опережение в недопущении
конфликта между частью столичных предпринимателей и местными властями.

В Торгово-промышленную палату 
Узбекистана и Институт изучения граж
данского общества при Президенте 
Республики Узбекистан стали посту
пать обращения от предпринимателей, 
занимающихся оптовой торговлей. В 
них, в частности, говорилось, что по 
непонятной причине хокимият столицы 
начал обмен старых бланков разреши
тельных свидетельств на право осуще
ствления оптовой торговли на новые. 
При этом, если последние отсутство
вали, то банки прекращали осуществ
ление финансовых операций по счетам, 
а нотариальные конторы не регистри
ровали копии. Причем данный обмен 
бланков должен был пройти в нереаль
но короткие сроки с 16 мая по 1 июня 
текущего года, учитывая, что в столице 
2.196 хозяйствующих субъектов, осуще
ствляющих данный вид деятельности.

Палата в целях защиты интересов 
предпринимателей начала выяснять за
конность данного действия хокимията, 
подключив к этому и СМИ. Благодаря 
ее принципиальным действиям работ
ники хокимията приняли участие в за
седании комиссии по развитию мало
го бизнеса и частного предпринима
тельства, организованной в рамках биз
нес-форума, где попытались объяснить 
позицию властей города.

По словам представителя департа
мента торговли и сферы услуг столич
ного хокимията, к ним из прокуратуры, 
МВД и налоговой инспекции стала по
ступать информация о поддельных блан
ках разрешений. Таким образом, нечис
тые на руку дельцы, пользуясь разреше
нием законопослушных предпринимате
лей, оборачивали большие суммы, фак
тически выводя их из официального сек
тора экономики. Действуя якобы в це
лях защиты легально работающих опто
виков, бывший хоким города и дал по
ручение о замене бланков. К банкам же 
хокимият обратился с просьбой посо
действовать в донесении информации 
о замене бланков до предпринимателей.

Такова официальная версия. Но сами 
предприниматели, то есть те, о ком ра
дели, с ней не согласны. О какой за
щите прав и интересов идет речь, если 
их бизнес в итоге страдает? Например, 
в связи с переименованием Акмаль-Ик- 
рамовского района в Учтепинский на 
момент обмена бланков еще не были 
готовы печать и другие необходимые 
реквизиты, что сделало данную проце
дуру отнюдь не быстрой. Остро встал 
вопрос: почему вместо сообщения сво
им клиентам информации о замене 
бланков банки перестали выполнять их 
поручения? И вообще, на каком осно
вании данная замена происходит? Раз
ве это не дело прокуратуры — разби
раться с выявленными случаями под
делки документов? Почему вместо воз
буждения дел по отдельным псевдо
предпринимателям “взбаламутили” бо
лее двух тысяч оптовиков?

Чтобы расставить все точки над V , 
в хокимияте города состоялась встреча 
заинтересованных структур, которую 
провел заместитель начальника Депар
тамента торговли, сферы услуг и про
изводства товаров народного потреб
ления Рауф Хакимов. Он официально 
заявил, что процедура замены старых 
бланков на новые носила исключитель
но рекомендательный характер, по
скольку вновь вводимые имели боль
ше степеней защиты. Никаких сроков по 
обмену не устанавливалось. Те, кто не 
хочет менять документы, имеют на это 
полное право. Бланки старого образца 
являются официально действующими 
до окончания указанного в них срока. 
Ни банк, ни нотариальные конторы, ни 
иные структуры не имеют права чинить 
какие-либо препятствия за отсутствием 
более модернизированного разреше
ния. А если это происходило, то бан
ки просто что-то не так поняли.

Итак, по уверениям работников хоки
мията, никаких проблем нет и быть не 
может. Тогда откуда эта напряженная 
ситуация, негативно всколыхнувшая

предпринимателей? А объяснение здесь 
простое. При принятии решения хоки
миятом не были предусмотрены четкие 
механизмы его реализации, что теперь 
станет невозможным благодаря Указу 
“О мерах по ускорению реализации при
оритетных направлений в сфере углуб
ления рыночных реформ и дальнейшей 
либерализации экономики”, который 
акцентирует на этом внимание. Предпри
нимателям не объяснили, для чего, как 
и зачем все это делается. Хокимият в 
данном случае мотивирует это тем, что 
выступления в прессе были невозмож
ны, поскольку это не нормативный акт. 
Но разве создание социально напряжен
ной ситуации, когда правительство со
здает условия для развития бизнеса, а 
действия структур на местах подрывают 
веру в их искренность можно оправдать 
такими отговорками? Пропагандистская 
работа весьма гибкая и может иметь 
разные формы, тем более что у хокими
ята имеется огромный организационный 
ресурс. Здесь прослеживается явное лу
кавство. Не договаривается и в отноше
нии позиции банков. В частности, в Цен
тральный банк было направлено пись
мо, в котором адресата уведомляли, что 
замена бланков будет происходить до 
первого июня, и ходатайствовали, что
бы при совершении операций работни
ки обслуживающих банков просили 
предъявить новый экземпляр. Конечно, 
в письме ничего не говорилось о приос
тановлении движения денежных 
средств, но...

Сейчас данный инцидент лишен 
смысла, поскольку Указ “О мерах по 
дальнейшему совершенствованию сис
темы правовой защиты субъектов пред
принимательства” предусматривает 
разработку нового порядка выдачи ли
цензий (разрешений). В связи с этим 
замена бланков прекращена. Меняться 
будут только те, чей срок действия вы
шел и нуждается в продлении.

Ольга НЕПОМНЯЩАЯ.

(Окончание.
Начало на 1-й стр.)

Главный бухгалтер Х о 
резм ского филиала ОАО  
“У зб е к и сто н  п о ч та си ” 
Людмила КОПЫЛОВА:

— В налоговую инспекцию 
мы предоставляем в общей 
сложности 14 расчетов нало
гов и отчислений во внебюд
жетные фонды и при этом за
полняем их в трех экземплярах. 
Инспектор по приему отчетов 
ставит свою подпись на каждой 
странице расчетов, после чего 
мы обходим кабинеты других 
инспекторов, которые также 
проверяют нашу отчетность и 
подписываются. Собрав все

налог от валовой выручки 
(дохода) в размере 12 про
центов. Платежи перечисля
ем: основную сумму — в ГНИ 
и мизер по сравнению с пер
вой суммой — в фонд “Камо
лот”. Гораздо удобнее было 
бы делать один платеж — в 
ГНИ. А уже оттуда пусть бы 
перечисляли общую сумму в 
“Камолот” вместо десятков 
тысяч маленьких поступлений 
от хозяйствующих субъектов.

Также единый социальный 
платеж в размере 31 процен
та и обязательный страховой 
взнос в размере 2,5 процен
та начисляются от фонда оп
латы труда (то есть налогооб
лагаемая база одна и та же)

т м

УПРОЩЕНИЕ РАДИ 
СТИМУЛИРОВАНИЯ

необходимые “автографы” на
логовых инспекторов, надо 
выдержать еще одно испыта
ние — отстоять очередь к ра
ботнику, который теперь вне
сет все наши данные в компь
ютер. Но и это не все. Необ
ходимо вернуться туда, откуда 
начинается эта беготня, то есть 
к первому инспектору для сда
чи подписанной отчетности. 
По-моему, гораздо эффектив
нее сдавать отчетность в “одно 
окно”. При этом сэкономятся 
человеко-часы как работников 
бухгалтерии, так и налоговой 
инспекции.

Необходимо, по-моему, 
оптимизировать отчетность 
практически по всем нало
гам. Опять же пример из прак
тики. Возьмем единый соци
альный платеж в размере 31 
процента. Это название теря
ет свой смысл, так как мы до
полнительно отчисляем еще 
0,7 "процента от выручки (до
хода) в тот же Пенсионный 
фонд.

Директор частной фир
мы “Мирза и Р” Мирзабек 
ХУДОЙБЕРГАНОВ:

— Наша фирма занимает
ся выпуском рекламной про
дукции. Как субъект малого 
бизнеса мы платим единый

и перечисляются в Пенсион
ный фонд. Их тоже можно 
объединить и установить еди
ный социальный платеж в 
размере 33,5 процента. В 
свою очередь внутренней 
проводкой мы сами вычита
ли бы 2,5 процента страхо
вого взноса из зарплаты со
трудника. Большие затраты 
времени уходят на оформле
ние мелких платежей, таких, 
как 0,7 процента в Пенсион
ный фонд, 1,5 процента в 
Дорожный фонд, 1 процент — 
на развитие школьного обра
зования, причем все они ис
числяются опять же с одина
ковой налогооблагаемой 
базы. Целесообразно было 
бы их тоже объединить и пе
речислять в один “котел”, от
куда каждая структура могла 
бы получать причитающиеся 
им средства один или два 
раза в месяц одним целевым 
платежом. В итоге субъекты 
малого бизнеса, налоговые 
инспектора и банковские ра
ботники разгрузились бы от 
лишних финансовых процедур 
и бумажной волокиты...

Фархад МУХАММАДИЕВ,
наш соб. корр.

Хорезмская область

Узбекистан независимая страна

МЫ
Дилором АМАНУЛЛАЕВА, зас

луженный работник культуры, 
заведующая кафедрой “Эстрад
ное исполнительство9* Госкон- 
серватории Узбекистана:

— Я шокирована, потрясена до 
глубины души, я вне себя от беспре
дела, который вновь развязан в моей 
стране фанатиками от религии. Зна
чит, сторонники различного рода 
халифатов все еще не теряют надеж
ды использовать любую возмож
ность, чтобы добиться своих далеко 
идущих целей.

Но что происходит? Еще больше 
я шокирована клеветническими на
падками некоторых зарубежных 
СМИ, которые, как те рьяные пра
возащитники, не видящие своего 
бревна, но поднимающие несусвет
ный шум вокруг соломинки, обнару
женной в глазу другого, распрост
раняют грязную клевету о “расстре
ле мирной демонстрации”. Они там 
были?! Они видели эту кровавую 
бойню, устроенную фанатиками и 
уголовниками, пытающимися осуще
ствить конституционный переворот?! 
А они называют это народными 
волнениями, мятежом! Где логика? 
Где здравый смысл? Не дают покоя 
вопросы — кому это нужно? Кто сто
ит за андижанскими событиями? И

почему так слаженно звучит хор за
падных СМИ, не устающих разбав
ляться все “новыми фактами и све
дениями”? Случайно ли все это?

Конечно, чтобы получить ответы 
на все эти вопросы, нужно время, 
все тайное рано или поздно стано
вится явным. И нашими правоохра
нительными органами ведется 
большая работа по расследованию 
этих трагических событий. Ход след
ствия подробнейшим образом осве
щается в наших СМИ. Все новые 
полученные сведения подробней
шим образом рассматриваются на 
брифингах в Генеральной прокура
туре. Какие еще независимые рас
следования должны здесь происхо
дить? Зачем? Разве мы сами в пер
вую очередь не заинтересованы в 
получении ясной и четкой картины? 
Или очередная “правозащитная ак
ция” “сторонников справедливости” 
преследует свои конкретные цели?

Я каждый день беседую на эту 
тему со своими студентами. Были 
организованы и встречи с право
ведами, сотрудниками правоохра
нительных органов. Очень важно се
годня, чтобы наша молодежь знала 
всю правду об андижанских собы
тиях не по сомнительной информа
ции, выловленной в Интернете, не

по кулуарным разговорам, а посред
ством официальных источников оте
чественных СМИ.

Год назад, на четырнадцатой 
сессии, призывая всех нас с трибу
ны Олий Мажлиса Республики Узбе
кистан к бдительности, Президент 
нашей страны особое внимание об
ратил на работу с молодежью. По
тому что именно молодежь, которая 
не получила должного воспитания ни 
в семье, ни в школе, в первую оче
редь попадает в сети экстремистов- 
миссионеров. Чтобы добиться своих 
целей, они без зазрения совести 
манипулируют сознанием просто
душных, с ограниченным интеллек
том и жизненным опытом молодых 
людей, выросших в семьях с нездо
ровым духовным климатом, не на
шедших своего места в жизни и ос
тавшихся вне поля зрения общества. 
Применяя различного рода уловки, 
эти фанатики, используя естествен
ный интерес к священной религии, 
ее истинным ценностям, ведут про
пагандистскую работу в махаллях и 
кишлаках, выдавая себя за сторон
ников справедливости, вовлекая та
ким образом в свои ряды молодежь, 
у многих из которых не хватило ни 
сил, ни способностей даже для окон
чания средней школы.

Конечно, сегодня многое делает
ся в образовательно-воспитатель- 
ной и духовно-просветительской 
сферах. В стране действуют и со
здаются сотни новых академических 
лицеев, профессиональных коллед
жей, вузы, современные спортивные 
комплексы. Наряду с этим усилива
ется внимание к школам, особенно 
в сельской местности. Но следует 
делать еще больше в этом направ
лении. И думаю, здесь неоценима 
роль нашей интеллигенции. Надо ли 
говорить о том, насколько важен в 
разъяснительной работе, воспита
тельном процессе живой диалог, 
разговор по душам, доверительная 
беседа? Такое общение никогда не 
заменит ни одна телевизионная пе
редача, как бы добротно она ни 
была сделана. Зачем человек рож
дается? Зачем живет? Каково его 
предназначение на Земле? Эти и 
бесконечное множество подобных 
вопросов я обсуждала с молодыми 
людьми в ходе моих поездок по 
Ташкентской, Сырдарьинской, Са
маркандской областям. И я видела, 
как велик их интерес к знаниям, как 
важно для них открыть основные 
жизненные ориентиры. Мне очень 
близок этот непростой возраст, и 
когда ко мне приезжают из облас

тей, я всегда им помогаю. Дети та
лантливые, чудные, но приезжают 
совершенно не подготовленными, 
однако уже через две недели рабо
ты такой рост показывают! Уверена, 
что регулярные выезды и встречи 
деятелей культуры и искусства с 
сельской молодежью могут принес
ти большую пользу.

У нас очень сильный, трудолюби
вый и работоспособный народ. А 
таланты! Я нигде не видела столько 
талантов! Поют, танцуют, пишут сти
хи, вышивают, ваяют! У нас непрев
зойденная кухня, самое яркое искус
ство, самые красивые люди, самая 
красивая национальная одежда, в ко
торой только у нас используются все 
семь цветов радуги, — какой в этом 
глубокий космический символ, какая 
неповторимая музыкальная гармония!

...Мне больно и стыдно и хочет
ся во весь голос крикнуть: “Твоя 
Родина прекрасна! Береги ее, бла
гоустраивай, защищай от всех бед, 
ведь эта священная земля взрасти
ла тебя, ты живешь, дышишь пол
ной грудью, ты ее хозяин!” И от того, 
как ты выполнишь свой долг, зави
сит не только твоя судьба, от этого 
зависит жизнь тех людей, которые 
тебя окружают, которые с надеждой 
смотрят на тебя.

П и с ь м о  в  р е д а к ц и ю

Уважаемый г-н Усманов!
Я с интересом прочитал статью в но

мере вашей газеты от 14 июня под заго
ловком “Друг познается в Андижане”. 
Важно поддерживать обсуждение того, что 
случилось в Андижане, и в этом духе я 
приветствую желание газеты "Народное 
слово" публиковать материалы на эту 
тему. Я надеюсь, что вы опубликуете и это 
письмо.

С самого начала США открыто осуди
ли использование насилия группой в Ан
дижане, которая атаковала тюрьму, мили
цейский участок и военный гарнизон, а 
затем заняла здание местного хокимия
та. Мы никогда не поддерживали и ни
когда не будем поддерживать действия 
токого рода. В то же время в качестве 
друга и партнера Узбекистана мы откры
то призвали к проведению независимого 
расследования с вовлечением междуна
родных экспертов как самый лучший спо
соб определить то, что случилось, и пре
дотвращать такие случаи в будущем. Мы 
и сейчас придерживаемся этого подхо
да. Группа мониторинга, состоящая из 
дипломатов и наблюдающая за рассле
дованием, проводимым парламентом, от
крыта только для аккредитованных дип
ломатов. Ни я и никто другой из моего 
штата сотрудников не имеем професси
онального опыта, требуемою для подо

бающего мониторинга такого расследо
вания. Международные эксперты, однако, 
работая вместе с узбекскими эксперта
ми, могли бы внести реальный вклад. Так
же позвольте мне заметить для протоко
ла, что я не покидал Ташкент со дня со
бытий в Андижане, кроме как присоеди
ниться к другим послам для посещения 
Андижана по приглашению Министерства 
иностранных дел.

В последние годы Узбекистан и Соеди
ненные Штаты Америки установили тес
ные отношения. Наше сотрудничество ус
пешно развивалось во многих сферах, 
включая такие сферы, как безопасность, 
образование, здравоохранение, экономи
ческое развитие, а также в важном диа
логе по вопросам прав человека. В моих 
поездках по всему Узбекистану я увидел 
впечатляющие результаты нашего со
трудничества и общался со многими уз
бекскими официальными лицами и от
дельными гражданами. Я убежден, они по
нимают то, что наша дружба крепка. Я уве
рен, что они понимают то, что за советом 
по серьезному вопросу обращаются к на- 
стоящему другу, потому что настоящий 
друг скажет честно то, о чем он думает.

Искренне,
Джон ПУРНЕЛЛ, 

Чрезвычайный и Полномочный 
Посол США в Узбекистане

П р о д о л ж а те л ь  д и н а с т и и
Для молодого арендатора из Касбин- 

ского района Голибжона Рахмонова 
нынешний сельскохозяйственный сезон  
— ответственное испытание на упорство 
и настойчивость в достижении постав
ленной цели. Впрочем, начинающим 
хлопкоробом его не назовешь. Еще при 
жизни отца, известного не только 
в Кашкадарье, но и во всей республике 
хлопкороба, Героя Узбекистана, Гайбул- 
лы Рахмонова он проявил себя как 
профессионал, компетентный в своем  
деле специалист. Продолжить дело 
отца было долгом перед его светлой 
памятью.

— Помню, как мальчишкой ходил в поле 
помогать отцу. Тогда-то и получил первые 
уроки хлопководческого дела, — вспоминает 
Голибжон. — Земля, говорил отец, чувствует 
заботу о ней. Она живая. Как за ней поухажи
ваешь, так она и откликнется. Благодаря не
зависимости мы стали истинными хозяева
ми своей земли. Наставления отца буду по
мнить всю жизнь.

В распоряжении арендатора 93 гектара 
земли. 51 гектар засеяли хлопком, на 42-х 
зреет пшеница. С севом хлопчатника управи
лись в оптимальные сроки. Заботливо ухожен
ная земля дала дружные всходы на всех по
лях. Уход за посевами ведется в соответ
ствии с агротехническими требованиями. 
Цель — получить с каждого гектара по 50 цен
тнеров хлопка, а с гектара хлебной нивы на

молотить по 60 центнеров зерна — будет дос
тигнута. Это будет трудовым подарком арен
датора к 14-й годовщине независимости рес
публики.

Фото Шомурода ШАРОПОВА.
УзА.
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СОГЛАСИЕ 
ФАКТОР 

СТАБИЛЬНОСТИ
В нашей республике проживают представители 

более 100 наций и народностей, имеющие равные 
права и возможности, действуют 138 национально

культурных центров. Это является практическим 
подтверждением тому, что конституционный 

принцип по обеспечению уважения к языку, обычаям 
и традициям граждан страны независимо от их 

национальности, созданию необходимых условий 
для их развития претворяется в жизнь.

Об этом шла речь на оче
редном заседании советов 
по координации деятельно
сти национально-культурных 
центров, состоявшемся 16 — 
17 июня в Ферганской, Анди
жанской и Наманганской об
ластях с участием руководи
телей государственных и об
щественных организаций.

Главной задачей коорди
нирующих центров является 
изучение и пропаганда бога
того культурного наследия 
наций и народностей, прожи
вающих в Узбекистане, под
держка народного творче
ства, согласование работы по 
сохранению и развитию на
циональных ценностей.

Президент страны отме
чал, что главным содержани
ем нашей работы должно 
стать — независимо от нации 
и вероисповедания — обес
печение мирной и процвета
ющей жизни всех людей, 
проживающих в нашем об
щем доме — Узбекистане.

Выступившие на заседа
нии руководители нацио- 
нально-культурных центров 
рассказали о том, что за годы 
независимости обеспечено 
межнациональное согласие, 
социальная стабильность. В 
нашем обществе культурное, 
религиозное, языковое раз
нообразие стало естествен
ным явлением и приобрета
ет общечеловеческую цен
ность. Каждый житель Узбе
кистана, независимо от наци
ональности, принимает ак
тивное участие в социальной, 
экономической, политичес
кой и культурной жизни об
щества.

Межнациональное согла
сие и религиозная толеран
тность являются качествами, 
издревле присущими наше
му народу. Исходя из этого 
принимавший участие в дан
ных мероприятиях Государ
ственный советник Прези
дента 3. Хуснидцинов особо 
подчеркнул, что руководите
ли и активисты должны по
стоянно уделять внимание 
вопросам широкого разъяс
нения сущности межнацио
нального согласия и религи
озной толерантности среди 
населения, развития духов
ных ценностей разных наро
дов. Вместе с тем отмеча
лось, что в этой работе име
ются определенные недо
статки. На заседании был 
подвергнут критике тот факт, 
что нередко жители махал
лей и трудовые коллективы 
остаются в стороне от подоб
ных мероприятий, которые 
зачастую приобретают фор
мальный характер.

В настоящее время, когда 
в стране царит мир и в со
знании ее граждан преобла
дают созидательные помыс
лы, злые силы, которые не 
могут смириться с сплочен

ностью нашего народа, ко
варными и жестокими мето
дами пытаются дестабилизи
ровать обстановку. Но всегда 
ли мы осознаем это? Резуль
тативны ли принимаемые 
нами меры? Этм актуальные 
вопросы тоже находились в 
центре внимания прошедших 
заседаний.

В высказываниях их участ
ников было обращено внима
ние на необходимость глубо
кого и четкого осознания 
того, что гражданский долг 
каждого человека, независи
мо от его места и положения 
в обществе, — находиться в 
передних рядах борьбы про
тив терроризма, раскрываю
щего свою суть и звериное 
лицо в ходе событий, подоб
ных андижанским. Глава го
сударства справедливо от
метил, что предупреждение 
всякой агрессии и террори
стических актов, уничтожение 
их идеологической основы 
требуют прежде всего борь
бы за мышление, здоровое 
сознание молодежи. Никто не 
должен оставаться в стороне 
от этой борьбы.

На заседаниях, проходив
ших в форме искреннего и 
открытого диалога, также 
всесторонне были рассмот
рены вопросы, связанные с 
недопущением безразличия 
и равнодушия, своевремен
ным информированием об
имеющихся угрозах, глубо
ким осознанием их сути. Ведь 
очень важно понять, что в ус
ловиях, когда наши враги 
хотят осуществить свои гнус
ные замыслы и подорвать 
мир в Узбекистане, разру
шить созидательную атмос
феру, нашу благополучную и 
спокойную жизнь, спокой
ствие и безопасность Роди
ны зависят от единства, силы, 
сплоченности и твердой 
воли народа.

На заседаниях, насыщен
ных интересными дискусси
ями, отмечалось, что зада
чи формирования у граж
дан, особенно молодежи, 
чувства сопричастности к 
независимости и будущему 
родной страны, воспитания 
их духовно и нравственно 
здоровыми, политически 
зрелыми личностями с 
твердой волей возлагают на 
общественные организации, 
в частности национально
культурные центры, боль
шую ответственность.

В ходе мероприятий опре
делены практические задачи, 
направленные на повышение 
действенности и эффектив
ности разъяснительной и 
воспитательной работы по 
формированию у молодежи, 
независимо от их националь
ности, идеологического им
мунитета к различного рода 
экстремизму.

УзА.

Защита материнства
и д етства

В нашей стране уделяется большое внимание 
социальной защ ите материнства и детства.

Олий М ажлис принял ряд законов в этом  
направлении, ратиф ицировал ряд 

международных документов.
Об этом шла речь за “круглым столом" на тему “Правовые 

основы социальной защиты материнства и детства" кото
рый прошел в Комитете Олий Мажлиса по труду и соци
альным вопросам В беседе, которую вел председатель дан
ного комитета И. Насриев, приняли участие депутаты Зако
нодательной палаты Олий Мажлиса, представители соответ
ствующих министерств и ведомств, махаллей, негосудар
ственных неправительственных организаций (ННО) и соелств 
массовой информации.

Были заслушаны доклады Уполномоченного Олий Маж
лиса по правам человека С. Рашидовой, депутата Законода
тельной палаты Олии Мажлиса Ш. Салимовой, заместителя 
министра здравоохранения А. Камилова и других по таким 
проблемам, как “Сотрудничество Омбудсмана с госудап- 
ственными органами по обеспечению прав женщин и де
тей", “Выполнение международных конвенций по оепполук- 
тивному здоровью и репродуктивным правам в Узбекиста
не. Международное законодательство и социальная заши
та", "Материнство и детство -  под защитой государства '̂ 

Отмечалось, что в нашей стране ведется целенаправлен
ная работа по обеспечению сильной социальной защиты 
матерей и детей. На предприятиях налажен контроль за со
блюдением санитарных норм в отношении женского труда 
Предусмотрены дополнительные льготы для молодежи 

Участники “круг лого стола” затронули и имеющиеся про
блемы. Так, нередки случаи несоблюдения трудового зако
нодательства, отказа в принятии на работу беременных жен
щин или увольнения их без каких-либо оснований, В ояде 
населенных пунктов материально-техническая база родиль
ных домов не отвечает современным требованиям Важно 
также в кратчайшие сроки устранить недостатки в вопросах
обеспечения населения питьевой водой и работы отопитель
ной системы.

По высказанным предложениям и мнениям были разра
ботаны рекомендации. и  ^

Т. БАТЫРБЕКОВ, корр. УзА.
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П о с о л  К Н Р  Г а о  Ю й ш е н :
и

надежный партнер Китаяи

25 — 27 мая состоялся государственный визит Президента 
Республики Узбекистан в Китайскую Народную Республику. 

Недавно из Пекина в Ташкент вернулся Чрезвычайный 
и Полномочный Посол Китая в Узбекистане Гао Юйшен. 

Корреспондент агентства “Жахон” встретился с ним, чтобы 
узнать некоторые подробности состоявшегося визита. 

Предлагаем вниманию читателей содержание этой беседы.

— Господин посол, прес
са наших стран единодуш
но оценила государствен
ный визит Президента Уз
бекистана И. Каримова в 
Китай как весьма успеш 
ный. Вы принимали непос
редственное участие во 
всех встречах глав двух го
сударств. Каковы ваши лич
ные впечатления о визите?

— Прежде всего хочу под
черкнуть, что Председатель Ки
тайской Народной Республики 
Ху Цзиньтао еще в прошлом 
году, во время государствен
ного визита в вашу страну, при
гласил Президента Республи
ки Узбекистан И. Каримова 
посетить с государственным 
визитом Китай. Заблаговре
менно были согласованы его 
сроки. Но последние события 
в регионе и мире придали 
визиту особую значимость.

Главное впечатление от ви
зита — между руководителя
ми двух государств сложились 
очень добрые и доверитель
ные личные отношения. Такие 
отношения — немаловажная 
предпосылка для успешного и 
интенсивного развития сотруд
ничества.

Согласно протоколу, встре
ча в узком составе должна 
была длиться 45 минут. Фак
тически она продолжалась 
полтора часа. Был очень откры
тый разговор, обсуждались 
положение дел в регионе и 
международные проблемы. 
Состоялся обстоятельный раз
говор по вопросам развития 
двустороннего сотрудничества 
по всем важнейшим направле
ниям. Руководители стран вы
разили общее мнение почти 
по всем проблемам.

Во время переговоров в уз
ком и в расширенном соста
вах чувствовалось, что отноше
ния между лидерами наших 
стран, я бы сказал, глубоко 
доверительные. Даже во вре
мя приема руководители на
ших государств продолжали 
обстоятельную беседу, нача
тую на официальных перегово
рах.

Китай придавал особое зна
чение визиту вашего Прези

дента. Программа его была 
очень насыщенной, состоялись 
встречи главы Узбекистана со 
всеми руководителями ключе
вых министерств и ведомств 
Китая. И на всех встречах нео
днократно звучало, что Узбе
кистан — равноправный и на
дежный партнер Китая.

В ходе визита подписано 24 
соглашения. Не могу припом
нить, чтобы в ходе одного ви
зита были подписано столько 
документов! Главный из них — 
Договор о партнерских отно
шениях, дружбе и сотрудниче
стве. Это всего четвертое по
добное соглашение, подписан
ное Китаем с зарубежными 
странами. Это говорит о боль
шом стремлении нашего госу
дарства развивать сотрудниче
ство с Узбекистаном.

Не все моменты можно отра
зить на бумаге, закрепить под
писями. Думаю, к таким “непод
писанным документам” можно 
смело отнести сложившийся 
дух доверия между двумя руко
водителями наших государств...

— Вы упомянули о солид
ном пакете подписанных во 
время визита двусторонних 
документов. Какие из сфер 
нашего сотрудничества вам 
хотелось бы отметить?

— В последние годы это со
трудничество, особенно после 
визита в Узбекистан главы Ки
тая, получило мощный импульс, 
приобрело новое качество. Ви
зит Презщента И. Каримова в 
Китай—логическое продолже- 
ние визита Председателя 
Ху Цзиньтао в Узбекистан. Упо
мянутый Договор о партнерс
ких отношениях, дружбе и со
трудничестве имеет большое 
значение для расширения и уг
лубления нашего взаимодей
ствия во всех сферах.

Среди других документов я 
хотел бы выделить соглашение 
о сотрудничестве в нефтегазо
вой сфере. Китай имеет в этой 
области определенные успе
хи, собственные современные 
технологии, которые успешно 
применяются в других странах 
и не уступают западным.

Узбекистан в свою очередь 
имеет богатые запасы углево

дородного сырья. Разработка 
и добыча подземных богатств 
требуют определенных затрат, 
и китайская сторона готова со
трудничать с узбекскими кол
легами в этой отрасли. И это 
будет взаимовыгодное сотруд
ничество.

— Какие конкретные ме
роприятия планирует китай
ская сторона в плане реа
лизации этих договоренно
стей?

— По окончании визита 
члены китайского правитель
ства получили соответствую
щие указания. В июле нынеш
него года Узбекистан посетит 
представительная делегация 
во главе с заместителем Пре
мьера Госсовета госпожой У И. 
Одной из главных задач деле
гации будет обсуждение с 
правительством Узбекистана 
вопросов практической реали
зации соглашений, подписан
ных во время прошедшего ви
зита. Также состоится форум 
деловых кругов двух стран.

Со своей стороны, хочу 
подчеркнуть, что одним из 
приоритетных направлений 
деятельности Посольства 
Китая в Ташкенте будет пре
творение в жизнь всех согла
шений, достигнутых во время 
недавнего визита.

— Узбекистан и Китай 
являю тся членами Ш ан
хайской организации с о 
трудничества. П рим еча
тельно, что два постоян
ных органа Ш ОС — Секре
тариат и Исполком Регио
нальной антитеррористи
ческой структуры (РАТС) — 
расположены в столицах  
двух наших стран. Что нам 
вместе предстоит сделать, 
чтобы полнее использо
вать потенциал этой орга
низации?

— Узбекистан является важ
ным членом ШОС. Мы высоко 
ценим работу вашей страны по 
созданию и работе РАТС в 
Ташкенте. Должен отметить, 
что в период председатель
ствования в ШОС Узбекистана 
эта международная организа
ция работала плодотворно и 
эффективно.

Приоритетное направление 
ШОС — сотрудничество в об
ласти безопасности. Терро
ризм, экстремизм и сепара
тизм — это общие вызовы и 
угрозы, не признающие гра
ниц. И победить их можно 
только общими усилиями. Я 
считаю, Узбекистан очень важ
ный и надежный партнер в 
борьбе против этих “трех зол”.

Есть китайская пословица: у 
всех дел самое трудное — на
чало. ШОС успешно начала 
свою деятельность, но по-на- 
стоящему эффективная рабо
та еще впереди. На предстоя
щем в июле саммите глав го
сударств — членов ШОС будут 
выработаны новые подходы 
организации к проблемам и 
вызовам современности.

— Как вы оцениваете це
лесообразность создания и 
деятельности рабочей груп
пы по мониторингу за рас
следованием и мерами пра
вительства Узбекистана по 
стабилизации обстановки в 
Андижане и Андижанской 
области?

— В ходе визита обсужда
лись события, произошедшие 
в Андижане. Китайская сторо
на высказала свою принципи
альную позицию по этому по
воду. Правительство КНР, как 
и прежде, будет поддерживать 
усилия Узбекистана по защи
те независимости и суверени
тета, сохранению стабильнос
ти в стране. Мы против вме
шательства извне, и мы под
держиваем Узбекистан в борь
бе против терроризма, экстре
мизма и сепаратизма. Это об
щие угрозы не только для Уз
бекистана и Китая, но и для 
всего мира.

Китайская сторона поддер
живает создание такой группы, 
что очень важно в настоящее 
время для получения объектив
ной информации об андижан
ских событиях. Два дипломата 
посольства, кстати, участвуют 
в работе этой международной 
группы.

— Господин посол, бла
годарю вас за содерж а
тельную беседу. Какими 
словами вам хотелось бы 
завершить беседу?

— Взгляды Китая и Узбеки
стана на региональные пробле
мы совпадают. Что бы ни про
изошло, Китай всегда будет от
носиться к Узбекистану честно 
и дружественно. Китай — на
дежный партнер Узбекистана.

Беседовал 
Аброр ГУЛЯМОВ.

В Н И М А Н И Ю  Р У К О В О Д И Т Е Л Е Й  П Р Е Д П Р И Я Т И Й  Г О С У Д А Р С Т В Е Н Н О Й ,  Ч А С Т Н О Й  И  Д Р У Г И Х  Ф О Р М  С О Б С Т В Е Н Н О С Т И  !

М И Н И С Т Е Р С Т В А I УЗБЕЖШ.Н

з а к у п к у СЗШЗЭйШ
крупы рисовой, рыбы свежемороженой, 
жиров животных, яиц куриных, мяса птиц; 
молока;
капусты, свеклы, моркови, лука, огурцов, 
помидоров, зелени, чеснока; 
тыквы, редьки, репы, 
картофеля свежего,фруктов свежих.

Закупка  и поставка вы ш еперечисленного продовольствия  
будет осущ ествляться  по в сем  регионам  Республики  Узбекистан  по 
п р я м ы м  д о г о в о р а  м  п о с т а в щ и к о в  с р е г и о н а л ь н ы м и  
продовольственны ми служ бам и  военных округов. Д ля  участия в 
т е н д е р е  н е о б х о д и м о  п е р е ч и с л и т ь  на р а с ч е т н ы й  с ч е т  
20210000903962203002  в И нкомбанке  лИпак йули» г. Таш кента, 
М Ф О  00444 , ИНН 202692074 , 25000  сум ов для  получения
тендерной документации .

Тендер состоится по адресу: 700000, г.Таш кент, ул. Академика Абдуллаева, 100. Прием тс?ндерных предложении и 
образцов — с 20 .06 .2005  г. по 20 .07 .2005  г. Последний срок приема предложений — 20 июля 2005 года до 12.00. 

За справками обращаться ежедневно с 9 .00  до 18.00 по телефонам: 8 10 998 (371) 169-88-02; 169-85-77.

СТРОИТЕЛЬНАЯ

д ш  в
Э к с к л ю з и в н ы й  д и с т р и б ь ю т о р  р е а л и з у е т  а в т о м о б и л и

Ф о р м а  о п л а т ы  —  л ю б а я .  К р е д и т  и л и з и н г  
Т е л е ф о н ы : (9 9 8 9 0 )  1 7 5 -6 9 -7 5 ,  (9 9 8 7 1 )  140  0 0  61 , 1 3 8 -5 8  94

 ̂Н( ШН 4 *

Ректорат и профком Узбекского государствен
ного университета мировых языков извещают о 
кончине пенсионера, участника Второй мировой 
войны, профессора, доктора филолог ических наук 

Эваигелопулоса Юр Вангелевича 
и выражают г лубокие соболезнования семье по
койного.

Коллектив Университета мировой экономи
ки и дипломатии выражает глубокие соболез
нования старшему преподавателю кафедры 
"Внешняя поли гика и дипломатия" Зебинисо Аб
дурахмановне Зариповой в связи с кончиной 
ее матери

ШАРОФАТ-ая.

КАЧЕСТВЕННЫЙ 
РЕМОНТ ОФИСОВ, 
КВАРТИР, ЗДАНИЙ.
Форма оплаты  —  любая.

Т е л е ф о н  1 7 4 - 8 2 - 5 5 .  |

ООО "СЕРТ Менеджмент" 
сообщает следующее: 

в статье "Руководителю о 
системе менеджмента в со
ответствии с 150 серии 
9000. Новые возможности 
развития бизнеса", опубли* 
кованной 02.06,2005 года, в 
перечне предприятий, полу
чивших Сертификат Ш  
СЕКТ по 130 9001, пункт 28 
чжать в следующей редак
ции: "НБУ (ГУ НБ ВЭД РУ по 
г. Ташкенту) — сертификация 
запланирована в июне-июле 
2005 г,"

ижи

1
л 1.*,

» У

1
А

■л

ш

я а

Я

I

Ж■

Ш18!

Дата:
Касательно:

1 5  и ю н я ,  2 0 0 5
П р о е к т  Г Ф / П Р О О Н / П у б л и к а ц и я  б у к л е т о в

11 N
[Р Р

Уважаемые господа! ш и н .

П р о г р а м м а  « П р е д о т в р а щ е н и е  В И Ч / С П И Д а  в  У з б е к и с т а н е » ,  р е а л и з у е м а я  з а  с ч е т  
с р е д с т в  г р а н т а  Г л о б а л ь н о г о  Ф о н д а ,  п р и г л а ш а е т  В а с  п р и н я т ь  у ч а с т и е  в  т е н д е р е  н а  
с р о ч н у ю  п у б л и к а ц и ю  н и ж е с л е д у ю щ и х  б у к л е т о в  и  п р е д с т а в и т ь  с в о е  к о м м е р ч е с к о е  
п р е д л о ж е н и е :

Лот Техническое описание Тираж

№  1

-  ф о р м а т :  А 5
-  б у м а г а :  г л я н ц е в а я ,  1 1 5  г р .
-  п е ч а т ь :  д в у х с т о р о н н я я
-  ц в е т :  о б л о ж к а  -  4 + 0

т е к с т  -  4 + 4
-  п е р е п л е т :  м е т а л л и ч е с к а я  с к о б а
-  о б ъ е м :  7  с т р а н и ц

-  7 0  ООО э к з е м п л я р о в  
н а  у з б е к с к о м  я з ы к е

-  3 0  ООО э к з е м п л я р о в  
н а  р у с с к о м  я з ы к е

№  2

%

-  ф о р м а т :  А 7
- б у м а г а :  г л я н ц е в а я ,  1 1 5  г р .
-  п е ч а т ь :  д в у х с т о р о н н я я
-  ц в е т :  о б л о ж к а  -  4 + 0

т е к с т  -  2 + 2
( п е р е л и в а ю щ и й с я  ф о н )

-  п е р е п л е т :  м е т а л л и ч е с к а я  с к о б а  
- о б ъ е м :  1 1  с т р а н и ц

-  3 0  ООО э к з е м п л я р о в  
н а  у з б е к с к о м  я з ы к е

-  3 0  ООО э к з е м п л я р о в  
н а  р у с с к о м  я з ы к е

№  3

•

-  ф о р м а т :  А 5
-  б у м а г а :  о б л о ж к а :  г л я н ц е в а я ,

1 5 0  г р .  +  л а к и р о в к а  
т е к с т о в а я  ч а с т ь :  
г л я н ц е в а я ,  1 1 5  г р .

-  п е ч а т ь :  д в у х с т о р о н н я я
-  ц в е т :  о б л о ж к а  -  4 + 0

т е к с т  -  4 + 4
-  п е р е п л е т :  м е т а л л и ч е с к а я  п р у ж и н а
-  о б ъ е м :  4 0  с т р а н и ц

-  3  5 0 0  э к з е м п л я р о в  
н а  у з б е к с к о м  я з ы к е

-  1 5 0 0  э к з е м п л я р о в  
н а  р у с с к о м  я з ы к е

М а к е т ы  б у к л е т о в  м о г у т  б ы т ь  п о л у ч е н ы  в  э л е к т р о н н о м  в а р и а н т е  п р и  п р е д с т а в л е н и и  
п и с ь м е н н о г о  з а п р о с а .

Качество
Условия поставки 
(Ш С0ТЕВМ 8 2000) 
и место
Валюта
Условия платежа

Срок действия 
предложения
Увеличение объема

Предварительное 
рассмотрение — 
полнота предложения

Альтернативные
предложения
Освобождение 
от налогов

УСЛОВИЯ
Б у к л е т ы  д о л ж н ы  б ы т ь  в ы с ш е г о  к а ч е с т в а

С 1 Р и л и  Р С А Т а ш к е н т

Д о л л а р ы  С Ш А  и л и  е в р о  и л и  у з б е к с к и е  с у м ы
1 0 0 %  п о с л е  в ы п о л н е н и я  в с е х  р а б о т  и  п о д п и с а н и я  а к т а  
п р и е м к и  ( д о л л а р ы  С Ш А  и л и  е в р о )  и л и  1 5 %  а в а н с  и  7 5 %  
п о с л е  в ы п о л н е н и я  в с е х  р а б о т  и  п о д п и с а н и я  а к т а  п р и е м к и  
( у з б е к с к и е  с у м ы )

3 0  д н е й
З а к а з ч и к  о с т а в л я е т  з а  с о б о й  п р а в о  п р и  п р и с у ж д е н и и  
к о н т р а к т а  у в е л и ч и т ь  и л и  у м е н ь ш и т ь  о б ъ е м  з а к а з а  б е з  
и з м е н е н и я  с т о и м о с т и  з а  е д и н и ц у  и л и  к а к и х - л и б о  д р у г и х  
у с л о в и й  п р е д л о ж е н и я
У ч а с т н и к  т о р г о в  м о ж е т  п р е д с т а в и т ь  с в о е  п р е д л о ж е н и е  
п о  к а ж д о м у  л о т у  р а з д е л ь н о  и л и  п о  в с е м  л о т з м  в м е с т е .
О ц е н к а  б у д е т  о с у щ е с т в л е н а  п о  к а ж д о м у  л о т у  о т д е л ь н о ,  
и  к о н т р а к т  б у д е т  п р и с у ж д е н  к о м п а н и и ,  п р е д л а г а ю щ е й  
н а и м е н ь ш у ю  о б щ у ю  ц е н у  п о  к а ж д о м у  л о т у  и л и  п о  в с е м  л о т а м  
в м е с т е .  О п о з д а в ш и е  и  н е п о л н ы е  п р е д л о ж е н и я  б у д у т  
о т к л о н е н ы .
А л ь т е р н а т и в н ы е  п р е д л о ж е н и я  п р и н и м а ю т с я  и  б у д у т  
р а с с м о т р е н ы  н а р я д у  с  о с н о в н ы м и
У ч а с т н и к и  т е н д е р а  д о л ж н ы  и с к л ю ч и т ь  н а л о г и  и  
т а м о ж е н н ы е  с б о р ы  и з  с т о и м о с т и  с в о и х  п р е д л о ж е н и й

ПРОСИМ УКАЗАТЬ

С к и д к и  н а  о б ъ е м  и  р а н н и й  п л а т е ж
В р е м я ,  н е о б х о д и м о е
д л я  в ы п о л н е н и я  з а к а з а  и  п о с т а в к и

•  П о г р у з о ч н ы й  в е с  ( к г )  и  о б ъ е м  ( м ;()

У с л о в и я  п р е д о с т а в л е н и я  г а р а н т и й

Предложения должны быть представлены  в запечатанном конверте  
по адресу: Республика Узбекистан, 700029, г. Таш кент, ул. Тараса  

Ш евченко, 4 , с отметкой на конверте «Предложение по публикации  
буклетов в рамках проекта по СПИДу ГФ/ПРООН», не позднее 28 июня 

2005 года, 11:00 таш кентского времени. Предложения будут вскрыты 28 июня 
2005 года в 11:15 таш кентского времени в оф исе ПРООН в Узбекистане.

По всем вопросам просим обращ аться:
Ж амш ид Умаров, специалист по закупкам, Проект ГФ/ПРООН

тел.: 140-06-80/81/82/83, 131-32-02, 1 3 1 - 5 1 - 0 1 * 1 ^
х.
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и  4  п о  #  и ю л я
2 0 0 5  года ________

в Выставочном павильоне спортивного дворца Республики Казахстан
под девизом “Содействие дружественному ̂

п р о в о д и т с я В Ы С Т А В К А

Д а н н а я  в ы с т а в к а  д а с т  В а м
р а з л и ч н ы х  о т р а с л е й

7
• I  •

|обмену и совмесгцное построение торгово-экономического моста

К И Т А И С К И Х  Т О В А Р О В  2 0 0 5

в о з м о ж н о с т ь  о з н а к о м и т ь с я  с  п о с л е д н и м и  д о с т и ж е н и я м и  
китайской экономики, т а к и х ,  к а к :

текстильные изделия и одежда 
продовольственные товары, 
бытовая и электронная техника, 
механическая продукция, метизы 
строительные материалы, 
товары первой необходимости 
а также достижения 
химической промышленности
и многое другое.

О р г а н и з а т о р ы  в ы с т а в к и :
-Управление по делам развитии внешней торговли при 
Министерстве коммерции КНР}
•Управление коммерции при производственно-строительной 
корпорации "Синь Цаянь" СУАР;
Выставочный центр китайских элеетромеханичаских 

товаров в г Алматы;
-Торгово-промышленная палата Республики Казахстан.

За дополнительной информацией обращаться; 
в Канцелярию Советника по торгово-экономическим вопросам 
при Посольстве Китайской Народной Республики 
в Республике Узбекистан.

Т е л е ф о н ы :  1 6 9 - 0 2 - 4 7 ,  1 6 9 - 1 0 -
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3 0 0 Ю Н Ы Х  Х У Д О Ж Н И К О В
К о н к у о с  Как ВЬ| Д у м а е т е , сколько
~ детских рисунков может

вместить в себя здание Международного
караван-сарая культуры? Не стоит ломать

голову, а просто представьте, что 3 0 0

ребятишек из домов милосердия,
интернатов, лицеев, гимназий,

художественных центров и различных
кружков столицы стали участниками

конкурса детского рисунка “Нашей Родине
жить в веках”, посвященного Году здоровья

Среди тысячи самых разнооб
разных по тематике и стилю работ 
жюри из числа известных художни
ков Узбекистана отобрало самые 
интересные. И вот именно эти ри
сунки, а их бесчисленное множе
ство, можно было увидеть в Между
народном караван-сарае культуры, 
где уже прошли и подведение ито
гов конкурса, и церемония награж
дения.

Автором такой акции стала ис
кусствовед Гульшан Исмаилова. 
Именно ей пришла идея “разукра
сить” стены караван-сарая детски
ми работами. Так появилась экспо
зиция, собранная не только из рисун
ков о природе и животных, спорте 
и дружбе, но и портретов Амира 
Темура и Алишера Навои, сюже
тов сказок и даже свадебной це
ремонии и полета в космос. Ведь 
детская фантазия безгранична, и 
если талант ребенка поддержи-

С ам ы е красивы е

д е в у ш к и  ж и в у т . . .
...В ТАШКЕНТЕ. Такие выводы 
сделали для себя директора 
ведущих международных
агентств ЕУЛе (Гонконгский фили
ал) и Капп тос)е18 (Нью-Йорк), 
решившие провести в столице 
Узбекистана кастинг среди 
профессиональных моделей 
продюсерского модельного 
агентства Р"|даго.

Вам навер- 
. няка известны 
такие имена, 
как Клаудиа 
Шиффер и 
Синди Кроу
форд, Наоми 
Кэмпбелл и 
Милла Йово- 
вич. Примеча
тельно, что их 
когда-то от
крыли выше
н а з в а н н ы е  
а г е н т с т в а ,  

проторив дорожку на большой подиум 
и другим красивым девушкам. Поиск та
ковых на всех пяти континентах являет
ся смыслом деятельности этих 
агентств. Приехав в Ташкент, зарубеж
ные представители были весьма удив
лены тому множеству уникальных лиц, 
которые предстали их взору, заметив, 
что они могут быть востребованы как в 
Азии, так и в Европе, и в США. Нема
ловажно также, что на прошедшем кас
тинге все модели предстали перед за
рубежными гостями, что говорится, в 
своей “естественной красе” — без ма
кияжа и в обычной одежде.

В итоге представитель модельного 
агентства Е1Ке Мегги Вонг отобрала 
сорок узбекских манекенщиц для учас
тия в рекламных съемках, модных по
казах и дефиле в Гонконге. А владе
лец и директор Каг1п тос!е1$ Жан Люк 
брунель признался, что в Ташкенте его 
ждала неожиданная удача, он нашел 
здесь девушку, которой по плечу зат
мить нынешних звезд мирового подиу
ма. Правда, она еще так молода, что 
ей нужно много работать над собой. 
Зовут подающую надежды модель — 
Виктория Максим. Господин Брунель 
заявил, что кроме Вики, его агентство 
намерено пригласить еще одну ташкен
тскую девушку в Нью-Йорк. Это Анна 
Мещерякова, которой он также проро
чит большое будущее в модельном биз
несе.

Эльвира АБДУЛЛАЕВА.

вается родителями, педагогами, 
наставниками, завтра из него мо
жет вырасти настоящий художник, 
считают организаторы конкурса.

А награждение проходило по де
сяти номинациям в трех возрастных 
категориях. Во главе с академиком 
Акмалем Нуритдиновым жюри ото
брало самые яркие работы. Побе

дители и номинанты были награж
дены ценными призами от ОАО 
“Узавтотеххизмат” , компаний 
СОЗСОМ, СП Соса-Со!а, Нацио
нального совета Общества Красно
го Полумесяца Узбекистана, сети 
магазинов “Уепдот” и “Пмега”, а 
также художников Акбара Рахимова 
и Акмаля Нура.

Проведение данной акции вклю
чало в себя также выступление юных 
исполнителей национальной и со
временной музыки, танцоров детс
кого ансамбля “Светлячок” и показ 
мод детской одежды от группы “Ко
либри”.

Ирина МИРНАЯ.
Фото Рашида ГАЛИЕВА.

Недавно в Намангане проходило уникальное и красочное шоу 
— выставка редких и исчезающих птиц. Спешившие по своим 

делам прохожие подолгу задерживались возле клеток,
рассматривая диковинных птиц.

...Огромный гриф гордо расправил громад
ные крылья, встряхнулся и стал разительно 
похож на горца в бурке. Размеры его впечат
ляли, а когти и клюв внушали особое уваже
ние. Да, такому палец в клюв не клади. Рядом 
с ним сидел сокол и, низко опустив голову, 
смотрел желтыми пронзительными глазами 
на маленького удода, который его совершен
но не боялся, а спокойно резвился и чувство
вал себя в центре внимания, как и все сидя
щие в клетках кеклики, фазаны, павлины, ула
ры и прочие пернатые...

— Большинство выставленных здесь птиц 
внесено в Красную книгу Узбекистана и охра
няются законом, — рассказывает руководитель 
негосударственной некоммерческой организа
ции “Бархает сайера” (“Живая планета”) Ха- 
лимжон Баратов, выступивший с инициативой 
проведения выставки. — Однако этих “крас- 
нокнижников”, в том числе и хищников, можно 
встретить на рынке, где их продают. Торговцы 
обращаются с ними плохо, содержат их в 
ужасных условиях, что часто приводит к гибе
ли прернатых. Нередки случаи, когда исче
зающих хищных птиц отлавливают и пытаются 
вывезти за рубеж. Наша цель — показать все 
разнообразие и богатство мира пернатых и 
привлечь внимание наманганцев, в особенно
сти молодежи, к их судьбе. Люди должны осоз

нать, что являющиеся сегодня редкостью виды 
животных завтра могут полностью исчезнуть.

Организация “Бархает сайера” не раз выс
тупала с инициативой создания зоопарка. Идея 
нашла поддержку у органов власти и обще
ственности, им предоставили земельный уча
сток в парке культуры и отдыха им. Машраба. 
Здесь достаточно места для содержания са
мых разных животных, можно создать усло
вия, схожие с природными. Удалось возвес
ти первый этаж зоомагазина, было начато 
строительство вольеров и водоемов для во
доплавающих птиц, ограждения. Но из-за от

сутствия средств строительство в который 
раз уже приостановлено. Работы велись за счет 
небольших кредитов, полученных в коммерчес
ких банках.

Сооружение зоопарка, по мнению многих, 
оживило бы парк культуры и отдыха имени 
Машраба, тем более что здесь теперь рас
положена автостанция, и его смогут посе
тить многие гости города. К тому же стацио
нарный зоопарк, где животные жили бы в 
условиях, близких к природным, стал бы 
украшением Намангана, жемчужиной, кото
рая бы гармонично дополняла ансамбль го
рода. Надо лишь, чтоб начатое строитель
ство было доведено до конца, тогда бы по
явился первый зоопарк во всей Ферганской 
долине. Но пока он ждет своих меценатов...

Пулат ХАМДАМ, 
соб. корр. “Народного слова” .

НОВАЯ ИСТОРИЯ 
ДРЕВНЕГО КРАЯ
В токийском международном 

комплексе “ТНе СаНегу Совтов” 
открылась выставка 

фотомастеров Узбекистана.
В экспозиции представлено около 250 

фоторабот, которые знакомят японских лю
бителей фотоискусства с многогранной жиз
нью республики, обычаями и традициями 
многонационального Узбекистана, красотой 
нашего края, образцами народных ремесл.

— Сегодня тысячи японцев проявляют 
большой интерес к истории и культуре ва
шей страны, ставшей символическим мостом 
между Востоком и Западом, — говорит ди
ректор Общества фотографии Японии Юта- 
ка Охира. — Выставка ярко отображает боль
шие успехи Узбекистана в социальной, по
литической и экономической сферах, достиг
нутые за годы независимости. Мы хотели че
рез эту выставку дать возможность своим 
землякам ближе познакомиться с жизнью се
годняшнего Узбекистана, с его древней ис
торией и культурой.

Акмалжон КУЧ КАРО В.
ИА “Жахон” .

МИНИСТЕРСТВА
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кроссовок спортивных; 
полоток УСБ-56; 
палаток УСТ-36; 
повседневных кителей 
и брюк навыпуск; 
повседневных курток 
и брюк навыпуск.

Д ля участия в тендере необходимо перечислить 
на расчетны й счет 20210000903962263002  в  И нкомбанке  
«Ипак йули» г. Ташкента, МФО 00444, ИНН 202092074,
25 ООО сумов для получения тендерной докум ентации.

При«*м тендерных предложении и образцов, выдача тендерной документации осуществляются 
ежедневно с 10.00 до 17.00 по адресу: 700000, г.Ташкент, ул. Академика Абдуллаева, 100, 
Последний срок приема предложении -- 20.07.2005 г. до 13.00. За справками обращаться 
ежедневно с 9.00 до 12.00 по телефонам: 0 10 998 (371) 169-88-02, 169-85-77, мн. 68-69.

Правила гласят: если вы покупаете 
в магазине какой-либо товар, то продавец 
обязан выдать вам товарный чек. Если 
же этого не происходит, то покупатель имеет 
право потребовать чек. Данное положение 
не только гарантирует вашу покупку, 
но и обеспечивает своевременные выплаты 
зарплат, пенсий.

ПРАВИЛА ЕДИНЫ
ДЛЯ ВСЕХ

Именно эти цели преследует постановление Кабинета Мини
стров “О мерах по дальнейшему сокращению внебанковского обо
рота денежных средств” от 5 августа 2002 года. К сожалению, в 
хлебном магазине, принадлежащем частной предпринимательни
це из города Ангрена Дильрабо Суюновой, данное требование 
правительственного постановления совершенно игнорируется.

Это подтвердилось во время оперативной проверки, прове
денной отделом по борьбе с налоговыми и валютными пре
ступлениями при прокуратуре города Ангрена. Продавец 
М. Уразбаева, отпустив покупательнице К. Абдуллаевой четыре 
буханки хлеба, чека ей не выдала. Более того, в день проверки 
на контрольно-кассовом аппарате, установленном в магазине, 
значился “0”. Получается, что к полудню не было продано ни 
одного хлебного изделия, а значит, никаких поступлений в кас
су также не было.

Имеющиеся же данные свидетельствовали о том, что Д. Су- 
юнова в течение минувшего года получила от акционерного 
общества “Ангреннон” хлеба и хлебобулочных изделий на сум
му почти 74 миллиона сумов, а сдала в банк всего лишь 
20,6 миллиона сумов, при этом утаив 7 миллионов 478 тысяч 
883 сума. За нарушение действующих правил торговли на ма
газин был наложен финансовый штраф в размере 3 миллионов 
125 тысяч 838 сумов.

А вот в чайхане “Жасмина”, принадлежащей частной фирме 
“Собиржон-Баракат”, похоже, никак не могут научиться пользо
ваться контрольно-кассовыми аппаратами. В противном случае 
официант Н. Абдумаликов, получив с клиента Н. Шикочихина плату 
за один чайник чая, десять палочек шашлыка, две лепешки и 
другие блюда, поручил бы бармену-кассиру А. Арзуманяну за
фиксировать эту сумму в памяти контрольно-кассового аппара
та и тотчас же вручить чек посетителю. В день проверки в этой 
чайхане в кассе мастера по выпечке самсы М. Давлятова также 
было обнаружено 40 тысяч сумов, не прошедших через конт
рольно-кассовый аппарат.

— Широкими возможностями, созданными для развития 
бизнеса в нашей стране, эффективно пользуются сотни пред
принимателей. Выгоду от этого получают и они сами, и госу
дарство, и потребители, — говорит начальник отдела по борь
бе с налоговыми и валютными преступлениями прокуратуры 
города Ангрена Камолиддин Отакулов. — К сожалению, встре
чаются и такие, кто думает только о наживе, уклоняется от вы
полнения одинаковых для всех требований закона.

По результатам проверок, проведенных отделом с начала 
года, на лиц, нарушивших правила торговли, был наложен фи
нансовый штраф на общую сумму 4 миллиона 687 тысяч сумов.

Н. ДУШАЕВ, корр. УзА.
Ташкентская область

ОАО «С'АНА-МТЕС»
извещ ает о проведении

внео^е р е д  н о го общ его собрания
акционеров, которое состоится

июля 2005 года в 15.00 по адресу  
Таш кент, ул. Эльбека

В

оь

1.

П о в е с т к а  д н я :

О внесении изменений в состав 
членов наблюдательного совета 
ОАО «О'АИ-А-АЦТЕа», согласно 
постановлен ию П резидента 
Республики Узбекистан за 
№ ПК- 9 0  от 3 1  мая 2 0 0 5  года.

Регистрация акционеров 
проводится с 14.00 до 15.00, 

при себе иметь паспорт.

Т е л е ф о н ы  д л я  с п р а в о к : 6 7 - 5 3 - 1 0 ,  6 8 - 3 6 - 5 1

к
I

Наблюдательный совет

В связи с те м , ч т о  
мгновенные денежно-вещевые 

лотерейные билеты

второго выпуска, 
объявленные к реализации 

СП ООО «Ш ТТО ЬАУТ»,
I

полностью распространены  
вопросы по выпавшим призам 
рассматриваю тся в течение 

трех месяцев с момента  
выхода данного объявления.

;г г  я с о д

По истечении  данного срока 
вы игры ш ны е б и л еты

не приним аю тся  
к выдаче и погашению.

\ л

ГАК “1)грготтазИ1трекз" извещает о переносе даты про
ведения общего собрания акционеров по итогам 2004 г 
на 28 июня в 16.00. по адресу: г. Ташкент, ул. Т. Шевченко, 1̂ 
в здании АВЭС, конференц-зал.

О тделы ред акции :
Общественно-политической 
жизни — 133-09-97 
Экономики — 133-48-04 
Международной жизни, новостей 
и спорта — 133-95-01 
Науки, образования и здравоох
ранения — 133-67-66 
культуры, духовности и просве
тительства — 133-67-55 
Регионов и сввзи о читателями — 
136-09-67
Секретариат -  133-28-49 
Рекламы -  136-09-25

* Адрес: 700000, Ташкент, ГСП, 
ул. Матбуотчилар, 32.
Адрес в Интернете: НИр: Магойпоев1оуо.и* 
Е—таИ: а1оуо@играк.иг
Редакция принимает к рассмотрению для 
публикации материалы не более 7 маши
нописных страниц через 2 интервала.
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Дежурный редактор д. ХАТАМОВ.
Дежурный у. КОВАЛЬ.
Старший корректор Е. ТИТАРЕНКО.
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